## 1月の神目小学校



寅年は6年生の1月~3月生まれ、5年生の4月から12月生まれの人です。 令和4年の三が日は 朝晩はとても冷え込みながらも 日中は 寒さが和らぎました。 コロナ関連のニュースは気になりますが、学校として できることをきちんとして 予防に努めます。 今年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 1月5日(水)1月生まれの人



○1月生まれの人が、もうお誕生日コーナーに掲示されていました。8人です。



- 〇始業式は11日(火)です。今日は、担任の先生は3学期の係や当番の進め方を考えたり、算数や国語などの授業の準備をしたりしていました。
- ○運動場では、町内3小学校から神目小に集まっている「エンゼルスクール」に参加している子ども達の元気な声が聞こえています。
- ○今朝は少し冷えましたが、氷点下にはなっていませんでした。日中は陽が差して、ほっとする時もありました。
- 1月7日(金)冬休みも もう終わり・・・



- 〇いよいよ3学期。会議も職員研修も進み、先生 方の準備も着々とできています。
- 〇理科室前にタンポポは咲いています。綿毛もつ いています。日中は暖かいのでしょう。



- ○校庭のサザンカも元気に咲いています。花びらがばらばらで落ちているので、ツバキではありません。
- Oナンテンも赤い実をつけています。



1~5年生は51日、6年生は47日の 授業日数です。 健康第一で、元気にすごしましょう。